

HÔTEL DE VILLE

933, 2^e Concession
Elgin (Québec) J0S 2E0
Téléphone : (450) 264-2320
dq@munelgin.ca

HORAIRE DE L'HÔTEL DE VILLE

Lundi au Jeudi 8h00 à 16h00

DATES SÉANCES DU CONSEIL

Lundi le 7 août à 20h00

Lundi le 11 septembre à 20h00

Lundi le 2 octobre à 20h00

Lundi le 6 novembre à 20h00

Lundi le 4 décembre à 20h00

VERSEMENT DE TAXES 2023

13 février 2023 17 avril 2023

19 juin 2023 21 août 2023

INFO MUNICIPAL

La fête des voisins d'Elgin 2023

Une Fête des voisins, c'est une occasion pour les gens d'Elgin, nouveaux et anciens, plus jeunes ou moins jeunes, de toutes origines ou cultures, de mieux se connaître et de cultiver le plaisir de vivre ensemble. C'est tout simplement agréable et pratique de mieux connaître ses voisins !

Il y aura un barbecue et des activités qui plairont à toute la famille. **Tout est gratuit pour les Elginois** - (pour les non-Elginois c'est \$7.00 le repas, gratuit pour les 5 ans et moins).



Au programme

On arrive à 10h30 et on commence par un défilé des enfants à vélo – Avis aux jeunes: venez costumer et décorez vos vélos!

***** *Prix de présence pour les mieux décorés!* *****

Les gens de la Société historique de la Vallée de la Châteauguay seront sur place afin de distribuer certains journaux qu'ils ont publié au fils des ans et ce tout à fait gratuitement.

Plusieurs surprises sur place, venez en grand nombre.

À midi, on déguste un repas de saucisses cuites sur le barbecue qui proviennent de les Fermes Valens, il y aura des pains, salades, breuvages chauds et froids ainsi que du dessert offert par la municipalité. Vous êtes invités à **apporter vos chaises** et tout autre nourriture et breuvage qui vous plaira.

Durant la fête nous procèderons à la vente de billet pour le tirage d'un panier de produits locaux d'Elgin, il y aura aussi un tirage 50/50.

C'est un rendez-vous, **samedi le 5 août prochain de 10h30 à 14h30** au Centre Kelso, situé au 897, chemin de la 2^e Concession.

ACCÈS À VOTRE RÉSIDENCE EN CAS D'URGENCE

Nous aimerions vous rappeler que vous devez vous assurer que votre entrée/chemin privé qui mène à votre propriété doit être libre de toute branches / arbres qui pourrait gêner ou même empêcher la circulation des camions de pompiers ou ambulance et ceci **pour votre sécurité. Pensez que les véhicules d'urgence sont plus haut et plus large que nos véhicules personnels.** Ce serait malheureux qu'en cas d'urgence, un camion de pompier ou une ambulance ne pourrait pas se rendre chez-vous en temps!

Prochaines Collectes spéciales 2023 pour les Résidus Domestiques Dangereux (RDD) – gratuit pour les citoyens de la MRC du HSL

- Samedi le 12 août de 8h30 à 16h00 – Municipalité de Franklin au 1570, route 202 (garage municipal)

- Samedi le 16 septembre de 8h30 à 16h00 – Municipalité d'Ormstown au 9 rue Saint-Paul (écocentre)

Pour une liste des produits acceptés ou des renseignements additionnels, visitez : <https://mrchsl.com/services/gestion-des-matieres-residuelles/rdd>

FESTIVAL ÉQUESTRE DE GODMANCHESTER

La 12^e édition du Festival Équestre de Godmanchester se tiendra les 28-29 et 30 juillet prochain au Ranch TJ 2460 4^e Rang à Godmanchester. Pour plus d'information Michel Duhème (450) 601-3875 ou <https://festivalagoddmanchester-50.webselfsite.net>

DÉFI VÉLO 2023 ORGANISÉ PAR LA FONDATION DE L'HÔPITAL DU SUROÏT

Vendredi le 25 août prochain se tiendra Défi Vélo 2023, veuillez prendre note qu'il y aura plusieurs cyclistes qui sillonneront certaines routes de notre municipalité. Les profits de cette journée seront versés directement pour l'amélioration des soins de santé des gens d'ici.

Nous comptons sur la collaboration des automobilistes pour la sécurité des cyclistes.

STATUT D'AVANCEMENT – INTERNET HAUTE VITESSE – ELGIN

Suite à une communication que j'ai eu avec Vidéotron, je vous confirme que les citoyens d'Elgin devraient avoir accès aux services internet haute vitesse de Vidéotron d'ici la fin de septembre 2023. À ce jour, il y a 12 adresses dans Elgin qui ont accès aux services internet haute vitesse de Vidéotron. Entretemps, si vous êtes intéressé par ce nouveau service, je vous conseille de contacter le service d'aide à la clientèle de Vidéotron au 1-877-512-0911 afin de donner vos coordonnées, dès que le service sera disponible, Vidéotron pourra communiquer avec vous afin de prendre un rendez-vous pour effectuer l'installation des services.



July 2023 #7

TOWN HALL
933, 2^{de} Concession
Elgin (Québec) J0S 2E0
Telephone: (450) 264-2320
dg@munielgin.ca

TOWN HALL HOURS
Mon. To Thurs. 8:00a.m. to 4:00p.m.

COUNCIL MEETING DATES
Monday August 7 at 8:00 p.m.
Monday September 11 at 8:00 p.m.
Monday October 2 at 8:00 p.m.
Monday November 6 at 8:00 p.m.
Monday December 4 at 8:00 p.m.

2023 TAX INSTALLMENTS
February 13, 2023 April 17, 2023
June 19, 2023 August 21, 2023

MUNICIPAL INFO

Elgin Day 2023

Elgin Day is an opportunity for people in Elgin, new and old, young and not so young, of all backgrounds and cultures, to get to know each other better and to cultivate the pleasure of living together. It is simply pleasant and practical to get to know your neighbors better!

There will be a BBQ and activities the whole family will enjoy. Everything is free for Elginites - (for non-Elgin residents the cost will be \$7.00 for the meal, free for 5 and under).



Schedule

We arrive at 10:30 a.m. and we start with a parade of children on bikes – Notice to young people: come, dress up and decorate your bikes!
***** *Door prizes for the best decorated!* *****

People from the Chateaugay Valley Historical Society will be on site to distribute some of the Journals they have published over the years, absolutely free of charge.

Several surprises on site, everyone welcome.

At noon, we enjoy a meal with sausages cooked on the barbecue from Fermes Valens, there will be breads, salads, hot and cold beverages as well as dessert offered by the municipality. Please **bring your chairs** and you are welcome to bring any other food and beverages you like.

Throughout the event we will be selling raffle tickets for a basket of local products, there will also be a 50/50 draw.

Reserve this date; Saturday, August 5 from 10:30 a.m. to 2:30 p.m. at the Kelso Hall, located at 897, 2nd Concession.

ACCESS TO YOUR RESIDENCE IN CASE OF EMERGENCY

We would like to remind you that you must ensure that your driveway / private road leading to your property must be free of any branches / trees that could hinder or even prevent the circulation of fire trucks or ambulances and **this for your safety**.

Think emergency vehicles are taller and wider than our personal vehicles. It would be unfortunate that, in case of an emergency, a fire truck or an ambulance could not reach your home in time!

Upcoming Special Collections 2023 for Hazardous Household Waste (HHW) – free for citizens of the MRC du HSL

- Saturday August 12 from 8:30 a.m. to 4:00 p.m. – Municipality of Franklin at 1570, route 202 (municipal garage)
- Saturday, September 16 from 8:30 a.m. to 4:00 p.m. – Municipality of Ormstown at 9 rue Saint-Paul (Ecocenter)

For a list of accepted products or additional information, visit: <https://mrchsl.com/services/gestion-des-matieres-residuelles/rdd>

GODMANCHESTER EQUESTRIAN FESTIVAL

The 12th edition of the Godmanchester Equestrian Festival will be held on July 28-29 and 30 at Ranch TJ 2460 4e Rang in Godmanchester. For more information Michel Duhème (450) 601-3875 or <https://festivalegogodmanchester-50.websitsite.net>

2023 DÉFI VÉLO ORGANIZED BY THE SUROÏT HOSPITAL FOUNDATION

Défi Vélo 2023 will be held On Friday, August 25, please note that there will be several cyclists who will travel on certain roads in our municipality. The profits from this day will go directly to improving the health care of people from here.

We are counting on the cooperation of motorists for the safety of cyclists.

PROGRESS STATUS – HIGH SPEED INTERNET – EELGIN

Following a communication I had with Videotron, I would like to confirm that the citizens of Elgin should have access to Videotron's high-speed internet services by the end of September 2023. To date, there are 12 addresses in Elgin who have access to Videotron's high-speed internet services. In the meantime, if you are interested in this new service, I would advise you to contact Videotron's customer assistance service at 1-877-512-0911 to provide your contact information. As soon as the service is available, Videotron will be able to communicate with you to make an appointment to install the services.